

Pontevedra Internacional Junior U14

Crónica 21/09/2024

Crónica final sábado 21

Hoy, sábado 21 de septiembre, el Club de Tenis de Pontevedra vivió su día más esperado: las finales del torneo internacional sub-14, donde los mejores talentos juveniles se disputaron los títulos en una jornada memorable, marcada por la emoción, la intensidad y el buen tenis. Las finales masculina y femenina ofrecieron dos espectáculos bien diferentes, pero ambas dejaron claro el nivel emergente de estos jóvenes deportistas.

Final Femenina: Dominio absoluto de Maryia Magro

La jornada comenzó con la final femenina, enfrentando a la maltesa Maryia Magro contra la japonesa Riko Tsuzuki. Desde el primer juego, quedó claro que Maryia había llegado decidida a llevarse el título. Con un tenis agresivo y preciso, la joven maltesa tomó el control del partido desde el principio, sin darle respiro a su rival. A pesar del alto ritmo impuesto, la japonesa no encontró respuestas ante la arrolladora actuación de Magro, quien dominó de principio a fin.

El marcador final de 6-1 6-2 reflejó no solo la superioridad de la maltesa, sino también su crecimiento a lo largo de la semana en el torneo pontevedrés. Maryia ha demostrado ser una jugadora con una proyección tremenda, que ha sabido mejorar en cada encuentro hasta consagrarse como la justa campeona del torneo. Su sólido juego desde el fondo de la pista y su capacidad para cerrar los puntos con autoridad nos deja claro que será una tenista a seguir muy de cerca en los próximos años.

Final Masculina: La exhibición de Arthur Salafa

A continuación, la final masculina enfrentó a dos jóvenes promesas: el francés Arthur Salafa y el ruso Stefan Shangichev. Lo que se esperaba que fuera un partido reñido entre dos grandes talentos, pronto se convirtió en una auténtica exhibición de tenis por parte de Salafa. Desde el primer intercambio, el francés mostró por qué había sido uno de los jugadores más consistentes del torneo, desplegando un arsenal de golpes espectaculares que arrancaron aplausos de la grada.

El ruso Shangichev luchó con valentía, disputando cada punto hasta el final, pero no pudo hacer nada ante el vendaval de tenis que le presentaba su rival. Salafa no dejó margen para la reacción y cerró el partido con un contundente 6-0 6-0, un resultado que, aunque refleja su dominio, no hace justicia a la intensidad y calidad del encuentro. Cada punto fue una demostración de la habilidad y mentalidad ganadora del francés, quien ya apunta como una de las grandes promesas del tenis europeo.

Con esta vibrante jornada de finales, el Torneo Internacional Sub-14 de Pontevedra llega a su fin. Ha sido una semana de gran nivel tenístico, donde las jóvenes promesas del deporte han mostrado todo su potencial y han dejado claro que el futuro del tenis está en buenas manos. Más allá de los resultados, hoy ganó el deporte y el tenis, que sigue

encontrando en estas competiciones el escenario perfecto para que los futuros campeones se den a conocer.

Sin duda, este torneo ha sido un éxito rotundo, y nos deja con la expectativa de seguir viendo crecer a jugadores como Maryia Magro y Arthur Salafa, quienes hoy han demostrado que el tenis de élite está más cerca de lo que parece.